

はっぴいてん

HAPPY TEN

久御山中学校

10組 学級通信 NO3

令和6年6月3日

a5月は気を緩めず、学習や活動等に頑張れました！

はじめての定期テスト(16・17日)が終わりました。

テスト前の授業の集中力は高かったです。放課後の学習会はのべ15人が参加しました。テストを受ける準備や姿勢も良く、実力を発揮していました。

<感想> 漢字を練習して、もう一度プリントを見て書いて覚えることができた。2年生のころにくらべて細かく練習できました。(3年生)

おいしいいちごどら焼きができました！

5月24日(金)5,6校時に今年度初の調理実習をしました。今回は、材料の選択から費用の計算、買い出しまで生徒自身で行いました。やりがいのある取り組みでした。

<感想> すごく楽しかったです。あまり、家でパンケーキとかをつくらないけど、10組のみんなでつくれたので、たのしかったしすごくおいしかったです。思ったより簡単だったし、きれいに焼けたのがうれしかったです。、今度は家でも作りたと思いました。(2年生)

5月の連休は楽しかった？

今年の大型連休が終わりました。感想を聞いてみると十分体を休めたようです。連休明けも元気に頑張っています。

<感想> 彦根城に行ってきました。楽しかったです。BBQをしました。肉がおいしかったです。(1年生)



2年生の決意①(抜粋)「2年生になって」から

○頑張りたいことは、勉強とクラス全員と仲良くなることです。勉強では得意教科を増やしたり、苦手な教科を得意教科にしていきたいです。クラス全員と仲良くなるのは、人見知りをおしたいからです。(中略)この1年間は、いろいろなことに挑戦することです。職場体験や久御山大作戦で、いろいろな人とコミュニケーションをとれるように頑張りたいです。

保護者の皆様に

お忙しい中、第1回保護者説明会にご参加いただき、ありがとうございました。家庭の様子や進路・進学について交流できました。今後も、家庭と学校が連携して、子どもたちを育てていきたいです。よろしくをお願いします。

<6月の予定(6/3~31)>

日	内 容
3(月)	生徒委員会②
4(火)	2年生職場体験~6(木) 未来屋書店や山口農園で体験します。
6(木)	1年生校外学習(城陽市 友愛の丘)
9(日)	3年生沖縄体験学習~11(火)、12(水)代休
13(木)	<みスタ 17(月)~19(水)>
18(火)	45分授業
20(木)	期末テスト 21(金)
26(水)	生徒委員会③



<10組の学級の様子>

1年生は、学校生活になれはじめ、2、3年生は、自主的に活動できています。授業ではほぼ全員まじめに取り組んでいます。5月の毎日の家庭学習の提出率は55%です。100%を目指して欲しいです。